

Codere alcanza un acuerdo con sus acreedores para la recapitalización definitiva del grupo

- La nueva estructura de capital consolida el futuro de la compañía y refuerza su posición en la industria del entretenimiento y el juego.
- La operación asegura la estabilidad financiera y operativa de Codere, facilitando la implementación de su plan estratégico y permitiendo al grupo enfocarse en el crecimiento y la generación de valor a largo plazo.

Madrid, 13 de junio de 2024.- Grupo Codere, multinacional referente en el sector del entretenimiento y el juego, ha dado un paso determinante hacia su consolidación y crecimiento con la firma de un acuerdo de recapitalización integral.

Como resultado de esta operación, la deuda corporativa quedará establecida en un único instrumento por importe de 128 millones de euros, con una considerable reducción de más de 1.200 millones de euros. Esto permitirá al grupo reducir significativamente el coste de los intereses, gracias a la notable disminución del endeudamiento y a las ventajosas condiciones alcanzadas.

Una vez se cierre la operación, el grado de apalancamiento de Codere se situará en aproximadamente 0,9x veces su EBITDA ajustado pre-FRS16 del ejercicio 2023, lo que demuestra la confianza de sus acreedores y accionistas en el futuro del grupo y permite a la organización centrarse en el cumplimiento de su plan estratégico, el crecimiento y la generación de valor a largo plazo.

La compañía percibirá liquidez adicional por importe de 60 millones de euros, de los cuales 20 millones de euros se esperan recibir en julio.

La operación conlleva la transmisión de la propiedad del grupo operativo Codere a sus acreedores y proveedores de nueva financiación, y está respaldada por una mayoría significativa de los actuales bonistas y accionistas de Codere.

La compañía espera que la recapitalización se complete a finales del tercer trimestre de 2024, una vez se cumplan todos los requisitos formales y procesales habituales en este tipo de operaciones.

Sobre Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa –España e Italia– y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay–, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos.

Codere con el juego responsable



**CODERE
CON EL JUEGO
RESPONSABLE**

Nota de prensa

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.

Más información: comunicacion@codere.com

